## 新たな門出を祝う成人



過自治活動応援課 ☎84 - 0315



友人たちと記念写真

1月9日(日)福祉会館で平成22年度成人式が開催されました。 町では新たな成人となられた皆さんに、社会を形成する構 成員としての責務が大きく増すことへの自覚を促し、新成人 としての新たな門出を祝いました。

式典では、町長はじめ来賓の方々から新成人へのお祝いの メッセージが贈られ、新成人代表の野田幹恵さんが、成人を 迎えての心構えや感謝の気持ちを述べました。

式典後のアトラクションでは、小・中学生時代の卒業アルバ ムの映像が映し出され、久しぶりに再会したクラスメートた ちとの懐かしい思い出話しに会場は大いに盛り上がりました。

1月13日(木)、開成南小学校グラウンドで平成23年消防出初式を開催しました。

寒い中、行進・演技・一斉放水など訓練の成果を披露しま した。

演技では、まず酒田保育園幼年消防クラブの皆さんがかわ いいマーチングの演奏を披露しました。

消防操法演技では、金井島女子消防班がきびきびとした軽 可搬ポンプ操法を披露し、続いて特設第2分団による自動車



ポンプ操法、最後に第2分団が足柄消防組合 と合同で救助資機材を使用した応用操法を実 演し、日ごろの訓練の成果を披露しました。

平成23年も町と消防団は連携し、災害のな い安全・安心なまちづくりを進めていきます。



倒壊家屋から被災者の救出(第2分団)

圖自治活動応援課 ☎84 - 0315

1月15日(土)町内22か所でどんど焼きが行われました。

どんど焼きは小正月(1月15日)の行事で、どんど、どんどん焼、左義 長ともいわれる日本全国に伝わるお正月の火祭り行事です。正月の松飾り・ しめ縄・書き初めなどを家々から持ち寄り、一か所に積み上げて燃やし、 その火にあたったり、焼いた団子を食べたりすれば、1年間健康でいられ



(円中)

るなどといわれています。また、燃やした書き 初めの紙が高く舞い上がると習字が上手になり 勉強もできるようになるともいわれています。



(金井島)

夕刻、団子を手に集まった人たちは、炎が下火になったころ、団子を焼きなが ら家族の健康を願い、子どもたちは習字が上手になりますようにと書き初めを燃 やしていました。